

BOSSMAN

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi: Safari Subuh di Masjid Nurul Iman Perkuat Sinergi Polisi dan Warga Palabuhanratu

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

May 6, 2024 - 09:43



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi: Safari Subuh di Masjid Nurul Iman Perkuat Sinergi Polisi dan Warga Palabuhanratu

Palabuhanratu, Sukabumi - Dalam suasana keheningan subuh, anggota Unit

Binmas Polsek Palabuhanratu, AIPTU Ayi Solihin dan AIPDA Taufik Hadianto S.Pd, melaksanakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung di Masjid Jami Nurul Iman, Pasar Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Senin, 7 Mei 2024 mulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dimulai dengan sholat Subuh berjamaah, diikuti oleh dialog interaktif antara polisi dan jamaah masjid. Safari Subuh ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat serta menyampaikan informasi dan himbauan keamanan yang penting.

Dalam sambutannya, AIPTU Ayi Solihin menekankan pentingnya kerja sama antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), dengan mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat.

AIPDA Taufik Hadianto S.Pd mengingatkan warga tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia menekankan agar warga tidak tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang menggunakan modus penipuan yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

Menghadapi cuaca yang tidak menentu, kedua anggota polisi tersebut juga menghimbau warga untuk waspada terhadap bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Mereka mengajak warga untuk tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai, sebagai upaya untuk meminimalisir risiko banjir.

Selain itu, disampaikan juga informasi tentang nomor WA Hotline Info-Yanduan dari Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW, yang dapat digunakan oleh warga untuk melaporkan segala bentuk gangguan keamanan, termasuk balap liar dan tawuran.

Kegiatan ini diakhiri dengan seruan dari warga yang menyatakan kesiapan mereka untuk bekerjasama dengan kepolisian dalam menginformasikan jika mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Safari Subuh ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi tetapi juga sebagai platform efektif untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan keselamatan langsung kepada masyarakat, meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.